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Ich denke ein Verkauf des Vereinsgeländes macht wirklich nur Sinn, wenn die Fläche am
Dutzenteich zwischen Stadion und großer Straße nutzbar ist. Alles andere halte ich für
zweifelhaft. Auch ein Trainingsgelände sollte gut erreichbar sein (spz. für Jugendspieler) und der
Verein sollte sich in der Stadt / oder SEINEM Stadtteil präsent zeigen und nicht irgendwo am
Stadtrand verstecken. Ich denke nicht, dass irgendjemand (Stadt, Historiker, Denkmalschutz,
Norisringrennen, RIP, usw.) mitmachen, wenn man das Zeppelinfeld nutzen will. Aber,wie schon
erwähnt, ist es unwahrscheinlich, dass das schnell passieren wird, wenn man in das aktuelle TG
investiert hat und noch investieren wird.
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